

## Una imagen, mil palabras...



WalticaMontero  
@WalticaC

Acceso a información privada. Procesos penales a quien hable en contra del MAS. Vamos en camino a la cubanización. No habrá libertad de expresión

El Día @Diario\_FIDia · 15h  
#Bolivia | Acuerdo entre la Fiscalía y ATT permitirá el acceso a información de titulares de líneas telefónicas  
[bit.ly/2W91IG4](https://bit.ly/2W91IG4)



Eduardo Campos V.  
@educamposv

Todos los informes de organismos internacionales (OEA, UE, CIDH, GIEI) apuntan al PEDÓFILO como el principal responsable de la crisis del 2019.

11:40 p. m. · 20 ago. 2021 · Twitter for Android

17 Retweets 2 Tweets citados 111 Me gusta



Andrés Gómez Vela  
@AndrsGomezV

El expresidente Evo dijo que el informe del GIEI no le alude. Quizá carece de tiempo para leer más 400 páginas. El GIEI lo identifica como causante de la crisis por haber violado la Constitución y responsabiliza a su gobierno por las violaciones de DDHH en Playa Verde y Vila Vila

Ana María Reyes y Georgina Jiménez indicaron que les gusta



Carlos Rodrigo Zapata C.  
@CharisZapata

Un gran vacío del informe del GIEI tiene que ver con la pobre caracterización de la tensión reinante en La Paz y El Alto, producto de ataques de masas enardecidas alentadas por el usurpador. Ese vacío permite ignorar la violación de los DDHH colectivos a la defensa y protección.



Página Siete @pagina\_siete · 20h

#P7informa

Waldo Albarracín: En 2019 la consigna era quemarnos vivos [divr.it/S61r70](https://divr.it/S61r70)

# EL ESTADO DE DERECHO Y LA DEMOCRACIA EN PELIGRO

## UNA NUEVA OPORTUNIDAD

(\*) Resumen

La plataforma Una Nueva Oportunidad (U.N.O.) considera que el gobierno de Luis Arce Catacora está continuando acciones ilegales e inconstitucionales que acentúan el riesgo de desaparición del estado de derecho y la democracia en Bolivia.

Por ejemplo: (i) la detención ilegal de Jeanine Añez, colaboradores y ex miembros de la FFAA; (ii) la persistencia masista en negar un intento de fraude; (iii) la persecución de dirigentes de la oposición ilegalmente incriminados; (iv) la destitución ilegal e inconstitucional de vocales electorales departamentales y su el reemplazo por nuevos personeros nombrados por el presidente Arce; (vi) la ocupación arbitraria de tierras, loteos, incendios y deforestaciones en la Chiquitania, con claro y expreso involucramiento del ex presidente Morales. Ante ello, la plataforma U.N.O.:

1. RECHAZA todas las actitudes de abuso del gobierno del MAS, que violan la Constitución, las leyes y los tratados y convenios internacionales de Derechos Humanos.
2. CONVOCA a la ciudadanía a mantenerse vigilante frente a estos atropellos, y a emplear todos los caminos constitucionales y legales que permitan revertirlos.
3. EXIGE al Órgano Judicial, Ministerio Público y Policía Nacional, actuar en el marco de la Constitución y las leyes y no someterse a las decisiones arbitrarias de quienes están en función de gobierno.
4. ALERTA a la comunidad internacional y a organizaciones internacionales de derechos humanos, sobre los hechos que se están suscitando en el país y pide su actuación en el marco de la normativa que rige la materia. La Paz, agosto 2021

(\*) Para ver el texto completo:  
[www.unanuevaoportunidad.org](http://www.unanuevaoportunidad.org)

# NO DESFACELLER

Edgar Cadima

!Vivimos tiempos difíciles!

Cuando todos los esfuerzos deberían estar orientados a construir la nación, a buscar soluciones a los graves problemas de salud, empleo y educación de la población, nos encontramos con que los administradores del Estado, partidarios del MAS, están destruyendo la institucionalidad, fomentando y apañando los incendios forestales. Se dedican a negar soluciones estratégicas para la salud y la educación, colonizando y destruyendo extensas zonas de parques naturales y hábitat indígena, usando la justicia como garrote de persecución política, etc. etc.

Nuestra convicción democrática orienta nuestras acciones, con firmeza, a la búsqueda de diálogo y salidas de consenso que permitan retomar el cauce del esfuerzo conjunto para avanzar en interés del país y de nuestros hijos a quienes debiéramos legar un futuro promisorio. Es imperativo ahora aislar las voces de odio y venganza para que los odiadores se ahoguen, solos, en sus arengas. Es hora de buscar alternativas y modalidades para llegar a acuerdos que permitan establecer políticas de Estado, de largo alcance, para avanzar hacia una nueva época de desafíos y cambios.